





故國日本精神を  
初印象  
すい込みたい  
在聖市遊藝常八郎氏の  
三男四郎君元氣で語る

聖市で古くから遊藝店として入手手続を済ませ去る四月一  
手廣く書籍店を営んでる遊藝三男四郎君を  
常八郎氏は遊藝三男四郎君を  
日本へ歸したが、母國を  
永く離れてゐる遊藝三男四郎君を  
この世界で非常時の際四郎少年  
に日本精神を植えつけるため  
父さんの常八郎氏は少年を日本  
に歸させたのだ

入伯移民制限二分案  
遂に議會を通過す

二十四日の憲法審議會で  
一六一對四一

リンス日本人會  
再び紛擾の渦中へ  
役員遂に連袂総辭職

ノロエテ線リンス日會紛擾は  
既報の通り、一時鎮靜の機を  
見られたが、同日の理事會  
見られる山田孝志、小松原謙  
は仲介を奔走してゐる藤井氏に  
頼つて来たため藤井氏もこれ  
以上紛擾の渦中に巻き込まれる  
ことを避けて手を引いてしま  
つた、一方連日開かれた役員會  
於て安田日會長は、今回のリ  
ンス紛擾の真相を既述の通り  
市民も知つたことあり、且  
機嫌を見られてゐる人々には世  
間の評判もかんばしくない人々  
である、この際身を引いて紛  
糾を避けるが得策となし出席役  
員全連袂辭職し向欠役員も  
殆ど辭職してしまつたが、反  
派で會長兼任の内約になつて  
ると云はれてゐる下氏は小松  
原、山田、竹内、井本、城間、加  
比嘉の諸氏と協賛、役員役別を  
總辭職したが、それによつて

私は  
のとき一度日本に歸  
つたことがありまし  
がその時は今は少し  
も覚えてゐません、今度日本  
に来て初めて母國を知るわけ  
です、しかし東京に着いてか  
らまだ漸く二週間目で、東京  
見物もしてゐないで大した  
印象記は語れません

東京  
にきてからあまり方  
々な建物を見たいの  
で悲願した、先は新宿の松竹  
屋に行つたがその狭い路  
を歩くと、先は五反田の三  
流選手だといふに抗してま  
たつて……

文化植民地  
醫局完成す  
ソコパナ線バグワス 醫  
化植民地ではかつて計画中であ  
つた醫局建設事業が完成して一  
段落着いた。去る十三日  
醫局に竣工式が挙げて、同日  
に竣工式に出席する。同日に  
合して會計その他の報告があり  
各人から賛助を受けた。寄附金の  
未納金、建築費、及以前  
の病院建設基金として積立て  
てあるものは右醫局を先買した  
りして醫局建設に充てられた  
りして、向金醫局に招請された  
りして、向金醫局に招請された  
りして、向金醫局に招請された  
りして、向金醫局に招請された

募 集  
至急入用  
伯三年以上、家庭者、永  
性ある眞實の人  
文選工 一名経験者  
條件に添ひ、履歴の方は本社へ  
來談、又照會手紙を急ぎ、  
聖州新報社

子守一名  
願ひました  
十二歳より十四、五才迄  
希望者は左記迄  
パウリス市街六六  
澤尾旅館  
譲り度し  
一、善音機ボイラ印、旅行  
用大鏡六枚、七枚、日本品  
、ハンカチ、足踏五箱付  
四、ミル、セ、デル、フ、エ  
、サン、ス、二、九、四、近、洗、店

棉花買入!!  
多少に拘らず  
高價で買入れます  
契約と同時に空袋を配給し  
尙倉庫の設備もあり  
パウリス市アントニオ・アルベス街三三七五  
電話 四九三  
フェルナンド デ  
アルメダ ブラード會社代理人  
芳 賀 仁 吉

第二回各地  
代表者會議  
来る六月十三日  
パウリス市で  
聖市父兄會事務所  
コソ泥侵人  
聖市サン・ジョアキム街の父兄  
會事務所へ去る二十日(日曜)  
コソ泥侵入の多額な金を先取し  
て逃走した

北原地價遺氏  
退職す  
アリアンサ移住地  
創設の功勞者  
現下移民非常時に對し我々各  
地日本人會は連絡を取つて全  
合日本人會を組織して今日の事  
に善処して行かばならぬと  
全ノロエテ、パウリス市長  
の各地日本人會代表者會議が  
去る十三日(日曜)パウリス市  
で、第三回會議が來る。今般  
人である北原地價遺氏は、今般  
都合により移住地事務所を退職  
し、後任には馬場前四郎氏  
が推薦された

HOTEL TOKIWA  
常盤ホテル  
御客様  
Tel. 2-3690  
Rua-Conselheiro Furtado N.1A

Comp. de Terras Norte do Parana  
Sede-R. 8 de Dezembro, 48-2º andar Caixa, 2771 S. Paulo  
告 急  
州ナラバ、たしま成と重慶々益も限制付植ヘーコでへ加に時常非  
トケジシ英り獨、がにしましに至るに應事なる機も雖と  
數樹もれ之、すま來出が付植て以を令持り眼にの地土の  
すま上申め動御を殖入御の度年本らからす有が限制に  
てし用利を獲しれらせびめに惠恩此はてしまし就  
會當に既に當にす欲とんま營を活生の定安  
度年本及び諸語の居る求め買を地土の社  
にか連際此は方るす望志とんせ住移  
あ備御其け送を察視御の地實  
すま有で第次ひ望を事んら  
記附  
勞其事万て於に方當て凡等採伐林山はつ且利便の殖入御  
【宛記下は會照御】 すま上げ上てし計取御と  
人理代總部人本日 社會地土ナラバ北  
馬 彦 原 氏  
四三三三番郵 所務事市聖  
五一番郵 所務事中央ナードロ  
Caixa, 15 Est. LONDRINA, L. S. P. E. do PARANA

小作料より  
安くて買へる

サンタアメリカ植民地第二區賣出し  
面積 賣出してから二ヶ月で余すところ四百城の大人氣  
位置 セトリナ町より拾五キロメートル マクコ町へ三キロメートル  
交通 サンタ・アメリカ植民地地味園地として本地區中央を貫通してボンペーヤ行自動車道とマク  
コ町、サンミゲル町と道路が連絡して居ります。セトリナ鐵道延長線地帯です  
地價 六ヶ年賦拂 無利子  
●本年度 拂込金は十域に付保證金共  
一コント五百釘で仮地券を渡します

本年入植者は大急ぎで申込み下さい  
賣出人 鈴木昌吉  
みよし旅館 鈴木昌吉  
ノロエテ線リンス市 郵箱七番  
右 代理 人  
上塚 第二植民地  
羽 高  
桑 清 水  
石 井 水  
大 畑 井 水  
義 米 東 權  
雄 吉 吾 藏

Keiiti Sassa  
Caixa, 304  
Nipolandia Birigui  
精米 珈琲精製工場  
笹井商會  
北西線リゲキ、ニワボランヂヤ町  
郵箱三〇四



文藝

聖報俳句 (九) 念腹運
虫鳴くや葉ふるひたる大豆
草じらみ掃へる物につきに

数字が語る食倒れの大坂

成程よく食ひます
鮮魚と青果物だけで
一年間に何んと三千五百万圓

未来の良二千石

朝鮮青年に榮冠
内務省はじまつての明期！
採用試験にみんな合格

二年間は、家に

歸れぬ學校
神子に生れた

非常時女學生の

眞剣さに驚く
兵營の見學が激増

各地

おやち教育を地で行つた少年
山形縣東山郡天童町

月の庭歩く家鴨の親子かな
手代木竹枝
秋晴や赤き翼の航空機

稲穂や秋の野の果しなく
竹竿に期しては止まらぬ蜻蛉

秋晴や赤き翼の航空機
野談せる稲に早つく鼠かな

マモン樹に又来て鳴きし秋
の蝶
万城目金之助

パイネーラねとるる犬に散
りにけり
パイネーラの下にブランコ

コスモスの花霞ひ居る秋の
雨
朝露の滴る夏菜ぬきにけり

短冊や夜長の庵の柳子壁に
りかな
行方 南魚

甘藷畑やホルサに這入る土
の塊
夜學の師畫は百姓余念なく

秋雨や軒下傳ふ小商ひ
バスに乗る人もすくなくし秋

信のほかに家庭に歸ることを
許さぬ、校長醫學博士田村
忠雄氏、主事元僧侶井藤草氏

新に百餘の
養殖場の増設
四百四十餘の養殖場を包含し

おやち教育を地で行つた少年
山形縣東山郡天童町

野山村三三は昨年父親が病
野山村三三は昨年父親が病

おやち教育を地で行つた少年
山形縣東山郡天童町

おやち教育を地で行つた少年
山形縣東山郡天童町